

COMTÉ DE HASTINGS, AGENCE DE TYENDINAGA,  
SHANNONVILLE, ONT., 29 août 1892.

A l'honorable

Surintendant général des affaires indiennes,  
Ottawa.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de présenter mon rapport annuel, accompagné d'un état en forme de tableau, pour l'exercice expiré le 30 juin dernier.

La bande compte maintenant 1,120 âmes, après 41 naissances et 22 décès, et une perte de 5 individus par émigration contre un gain de 3 par immigration.

La condition sanitaire de la population est bonne. Les docteurs Newton et Whiteman veillent à ses besoins physiques; tandis que, de son côté, le révérend G. A. Anderson, missionnaire de la réserve, veille à ses besoins spirituels, et ce très efficacement.

Les récoltes ont été bonnes l'année dernière et les vivres sont en abondance.

Les quatre écoles sont en opération et font de bons progrès sous la juridiction de M. John Johnston, inspecteur des écoles publiques de Hastings-sud, qui n'épargne aucune peine pour choisir un bon personnel d'instituteurs, et qui fait une visite d'inspection semestrielle de chaque école.

Un certain nombre de sauvages qui se sont livrés à la culture et au jardinage sont assez à l'aise. D'autres trouvent de l'ouvrage dans les scieries de la Compagnie Rathbun, à Deseronto, et gagnent ainsi leur vie.

La sobriété et la moralité de la bande s'améliorent d'une façon assez satisfaisante.

Cette année la somme de \$4,261.14 d'intérêt a été payée à la bande, et la quantité ordinaire de couvertures a été distribuée parmi les sauvages âgés et infirmes.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

MATTHEW HILL,

*Agent.*

AGENCE INDIENNE, GEORGINA, 8 août 1892.

A l'honorable

Surintendant général des affaires indiennes,  
Ottawa.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de présenter mon rapport annuel, accompagné d'un état en forme de tableau, pour l'exercice expiré le 30 juin dernier.

La bande compte actuellement 125 âmes, soit 1 de moins que l'année dernière.

La maladie a régné à un point alarmant pendant le trimestre finissant le 30 mars 1892, et il en est résulté un gros compte de médecin.

Le Dr Pringle a soigné les malades avec beaucoup de succès et d'une manière très satisfaisante, et tous—à une ou deux exceptions près—sont revenus à la santé.

L'école est toujours faite avec succès par M. Mayes; la présence est très satisfaisante, de même que la discipline, et les enfants font des progrès.

La nouvelle maison commune a été achevée et meublée, et fait honneur à la réserve.

Les opérations agricoles ont eu un résultat très satisfaisant en ce que les récoltes de grain et de légumes ont donné un excellent rendement. Plusieurs sauvages faisaient leurs débuts en agriculture et étaient très fiers de leurs petites récoltes.

Le bétail des sauvages a été bien traité pendant l'hiver, et, au printemps, avait bien meilleure mine qu'une grande partie de celui des blancs.

Quelques personnes âgées et infirmes vivent pauvrement, mais un peu d'aide de la part de leurs amis les met à l'abri du besoin.

Les récoltes ont encore la meilleure apparence cette année.